

СОДЕРЖАНИЕ

➤ ИСТОРИЯ РАЗВИТИЯ ИНСТИТУТА СУДЕБНЫХ ПРИСТАВОВ В РОССИИ

Наумова К.О.

История становления и развития института принудительного исполнения
в СССР (региональный аспект) 8

➤ АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА

Глинский В.А.

О развитии принципа единоначалия при осуществлении
исполнительного производства 25

Динбагандова Д.Х.

Исполнительное производство как один из важнейших инструментов
гражданского правосудия, его роль в системе права 37

Рахманова В.А.

Меры, направленные на предупреждение сокрытия имущества должников.
Назревшие вопросы совершенствования законодательства
в данной области 50

➤ КОЛЛЕКТОРСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ И ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

Дронова А.В.

О некоторых антизаконных методах взыскания просроченной
задолженности как обосновании необходимости усовершенствования
систем бесплатной юридической помощи 70

➤ ДОЗНАНИЕ И АДМИНИСТРАТИВНАЯ ПРАКТИКА В ОРГАНАХ ПРИНУДИТЕЛЬНОГО ИСПОЛНЕНИЯ

Елисеева А.А.

Развитие института дознания в органах принудительного исполнения
Российской Федерации. Процессуальное положение начальника
органа дознания, начальника подразделения дознания 78

Телятников М.А.

Привлечение должников к уголовной ответственности за неисполнение судебных актов: правовые основы, проблемные вопросы и пути их решения. Уголовная ответственность за аналогичные преступления в законодательстве иностранных государств.....	88
---	----

➞ ЗАРУБЕЖНОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

Вахитова К.Л.

Использование института медиации в исполнительном производстве: европейский опыт	102
---	-----

Данилов Г.А.

Особенности взыскания алиментов в исполнительном производстве иностранного государства.....	120
--	-----

TABLE OF CONTENTS

➤ HISTORY OF THE DEVELOPMENT OF THE INSTITUTE OF BAILIFFS IN RUSSIA

Naumova K.O.

The History of the Formation and Development of the Institution
of Compulsory Enforcement in the USSR (Regional Aspect) 8

➤ CURRENT ISSUES OF ENFORCEMENT PROCEEDINGS

Glinsky V.A.

On the Development of the Principle of Unity of Command
in the Implementation of Enforcement Proceedings.....26

Dinbagandova D.Kh.

Enforcement Proceedings as One of the Most Important Instruments
of Civil Justice, its Role in the Legal System37

Rakhmanova V.A.

Measures Aimed at Preventing the Concealment of Debtors' Property.
Urgent Issues of Improving Legislation in This Area.....51

➤ COLLECTION ACTIVITIES AND ENFORCEMENT PROCEEDINGS

Dronova A.V.

On Some Illegal Methods of Collecting Overdue Debts as a Justification
for the Need to Improve Free Legal Aid Systems.....71

➤ INQUIRY AND ADMINISTRATIVE PRACTICE IN COMPULSORY ENFORCEMENT BODIES

Eliseeva A.A.

The Development of the Institute of Inquiry in the Enforcement Agencies
of the Russian Federation. The Procedural Position of the Head of the Body
of Inquiry, the Head of the Department of Inquiry78

Telyatnikov M.A.

Bringing Debtors to Criminal Responsibility for Non-Execution of Judicial Acts: Legal Foundations, Problematic Issues and Ways to Solve Them. Criminal Liability for Similar Crimes in the Legislation of Foreign States.....	89
---	----

➡ FOREIGN ENFORCEMENT PROCEEDINGS

Vakhitova K.L.

The Use of the Institute of Mediation in Enforcement Proceedings: European Experience	102
--	-----

Danilov G.A.

Features of Alimony Recovery in the Enforcement Proceedings of a Foreign State.....	120
--	-----